



## Lundi 22 janvier : Journée de l'Amitié Franco-Allemande

publié le 22/01/2018

DER 22 .JANUAR der Tag der deutsch-französischen Freundschaft

**Warum der 22 JANUAR ?** *Pourquoi le 22 janvier ?*

**Der Präsident Charles de Gaulle und der kanzler Adenauer unterzeichnen den Elysee-Vertrag am 22. Januar 1963.**

*Le Président Charles de Gaulle et le Chancelier Adenauer signent le Traité de l'Elysée le 22 janvier 1963*

**Der Bundeskanzler Gerhard Schröder und Frankreichs Präsident Jacques Chirac sind im Elysée-Palast am 22.Januar 2003 vor den Parlamenten der beiden Länder. Anlaß : der 40. Jahrestag der Unterzeichnung des deutsch-französischen Vertrages.**

*Le chancelier Schröder et le président français Jacques Chirac sont à l'Elysée le 22 janvier 2003 devant les députés des deux pays à l'occasion du 40ème anniversaire de la signature du traité franco-allemand.*

**Seit 2003 feiert man jedesJahr den Tag der deustch-französischen. Freundschaft.**

*Depuis 2003, chaque année nous fêtons en France et en Allemagne la journée de l'Amitié franco-allemande !*

*Article rédigé par Julien, élève germaniste de 3èmeA*

A cette occasion, les **élèves germanistes** de toutes les classes ont travaillé au CDI sur la préparation de cette journée qui donnera lieu à une exposition en Salle Mutlimédia à partir du **lundi 05 février 2018**.

Vous trouverez également au CDI, une **exposition de livres sur l'Allemagne et d'auteurs allemands**.

Une sélection de documents que vous pourrez retrouver sur le portail documentaire du CDI en cliquant sur le lien suivant

<http://0170050m.esidoc.fr/rubrique/...>

**Mardi 23 janvier**, un repas typiquement allemand sera proposé à tous les élèves de l'établissement !!